
松が丘みどり公園整備

　もっとみどりの配置を
質問　今年度、整備予定

の松が丘みどり公園整備

予定地は、緑が鬱蒼とし

ていたので、松が丘みど

り公園と命名したと思っ

ていました。

　しかし、市から頂いた

図面を見るとみどり公園なのにみどりはほとんど

ありません。更地にする前のみどりを全部復元す

るのは難しいでしょうが、みどり公園の名前にふ

さわしいみどりを、せめて木陰が出来るくらいの

みどりは配置して欲しいと思いますが。

答弁　ベンチのわきなどできる範囲で木陰ができ

るよう樹木の植栽をしたい。

質問　松が丘バス通りは、道路整備が行われると

ほぼ直線の道路となります。

　　車道も拡幅され歩道も整備されます。いまで

　　も、渋滞がない夜間や早朝は大型車がものす

　　ごいスピードで走っています。

　　道路整備が行われるともっとひどくなり、騒

　　音や信号機のない場所での横断は危険な状況

　　になる恐れがあります。

　　少なくても、古和釜高校方面から来たコンビ

ニエンス前のT字交差点、古和釜郵便局前の交差

点、生協前の交差点には信号機を設置する必要が

あります。

　供用開始前に信号機を設置するためには、今か

ら警察などとの協議が必要と思いますが。

答弁　指摘された箇所を含め、必要な信号機の設

置についてはすでに県警と協議している。

　　　　　　　　平和への願いをこめて、今あなたにつたえたい

アニメ映画　
　原作　海老名香葉子「半分のさつまいも」
　語り　吉永小百合

上映会日程　入場無料　各会場先着150名
　 月 日（水）二和公民館　　講堂

　 月 日（月）高根台公民館　講堂

　 月 日（日）薬園台公民館　講堂

上映時間

　あの日から 60 年の歳月が流れました。当時小学校

5 年生の私が家族 6 人の死を知らされ、すぐ上の兄

とは離ればなれの戦災孤児となったのです。幼いな

がら生きる戦いが始まりました。どんな苦境に立と

うが親の愛を受けて育った者は、曲がらずに一生懸

命明るく生きようと思えたのです。

　この映画は、命の尊さを伝え、強く生きる子ども

たちを描いています。二度と傷ましい戦争がなきよ

う、映画の中のかよこと共に願い続けるのです。

　　通信配布ボランテア募集

　浦田秀夫通信「議会報告版」は年４回発行して

いますが、1 人でも多くの市民に届けるために、

地域で 50～100 戸程度の戸別配布していただける

ボランテアを募集しています。皆様のご協力をお

願いします。なお、大量に配布していただける有

償ボランテアも募っています。問合せは 461-1350

へ

　浦田秀夫と市民の会は、浦田秀夫の政治活動を

支えるとともに、一人一人の願いを市政に届け、

実現させる活動を行なっています。また、会員相

互の親睦を図る目的で、バスツアーやパークゴル

フ、懇談会なども行なっています。会費は年間1000

円です。ぜひ浦田秀夫と市民の会にご加入くださ

い。申し込みは461-1350 へ


